

SZU-Zug auf grosser Fahrt

Die Be 552 571-575 der Sihltal-Zürich-Uetliberg-Bahn (SZU) wurden 2021/22 für den Betrieb auf den Uetliberg und in seltenen Fällen im Sihltal beschafft.

Die Sichtung des Be 552 571 am 19. Oktober 2023 bei seiner Fahrt aus der Ostschweiz zurück in die Heimat, hier in Wädenswil, gehört allerdings zu den sehr seltenen Momenten.



Foto: Matthias Rapp

Twindexx auf Regionallinie unterwegs

Die Zufuhr des RABDe 502 007 aus der Abstellgruppe in Zürich Herdern in den Unterhalt im Cargodrome in Wiler am 11. November 2023 erfolgte auf der BLS-Strecke zwischen Burgdorf und dem Zielort als aussergewöhnliche Sendung mit Lademassüberschreitung, hier bei der Durchfahrt in Aefligen.



Foto: Florian Hübscher

Container für die Post treffen ein

Am 16. November 2023 rangierte in Buchs (SG) die Aem 940 027 der SBB slowakische Sdgs-Containertragwagen der ZSSK Cargo mit brandneuen Containern, die von Kerex für die Pakettransporte der Schweizerischen Post hergestellt wurden.



Foto: Georg Trüb